
Alberghi / A Natale Bergamo
continua ad attirare turisti
dal Nord Europa
Per le feste di Natale e Capodanno Bergamo ospiterà anche
quest’anno turisti dal Nord Europa, i primi ad organizzare le
vacanze sotto l’albero.

Nell’era delle prenotazioni last-minute è ancora presto per
fare previsioni per il turismo nelle festività, ma non per
indicare  qualche  tendenza  di  massima.  Giovanni  Zambonelli,
presidente del Gruppo Albergatori Ascom, fa il punto sulle
prime  prenotazioni  di  dicembre:  «Non  sarà  un  Natale  come
quello  di  qualche  anno  fa  –  evidenzia  -.  L’embargo  della
Russia ha inevitabili ripercussioni su una clientela nuova
come quella sovietica con un’elevata capacità di spesa e che
optava  per  lunghi  soggiorni  durante  le  feste  del  Natale
ortodosso, fino alla nostra Epifania. Fino ad ora il grosso
delle prenotazioni arriva dal Nord Europa, dal Regno Unito
alla Svezia, dalla Danimarca alla Norvegia. Si tratta per la
maggior parte di famiglie che si fermano due-tre notti e che,
oltre a visitare la città, si spostano per lo più a Milano. Al
momento le prenotazioni sono in linea con quelle dello scorso
anno».

Qualche  turista  italiano  inizia  ad  apprezzare  la  nostra
città: «Il turismo interno può crescere enormemente – prosegue
Zambonelli -. Bergamo non è ancora percepita dagli italiani
come destinazione turistica, nonostante chi la visiti ne resti
piacevolmente  stupito.  C’è  molto  da  lavorare  in  questa
direzione».

L’ultimo scampolo del 2016 rappresenta l’occasione di fare un
bilancio dell’anno: «Bergamo si sta sempre più affermando come
destinazione turistica sia per quanto riguarda la città che
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l’hinterland.  A  tinte  decisamente  più  fosche  il  turismo
business,  con  la  progressiva  deindustrializzazione
provinciale, con inevitabili ripercussioni sulle presenze».

Giovanni Zambonelli

Quanto  alla  categoria,  il  problema  sempre  più  sentito  è
l’abusivismo, che non conosce crisi: «Ha volumi di affari
mostruosi e a poco e nulla servono le nostre segnalazioni.
Siamo nelle mani delle istituzioni». E non contribuisce ad una
buona immagine turistica della città il declino del centro
cittadino: «Il centro si sta spegnendo – rileva il presidente
degli  albergatori  -:  attendiamo  il  piano  di  rilancio
annunciato  dall’amministrazione,  anche  perché  la  sicurezza
percepita è sempre più bassa. La nuova politica viabilistica è
nata per disincentivare le auto senza però dotare la città di
valide  alternative  ai  mezzi  privati.  L’estensione  del
pagamento dei parcheggi la domenica per fare cassetto non
contribuisce certo a rendere più vitale la città».
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